

Silent Hill - Stadt des Schreckens

Von legolinchen

Prolog: Prolog

Silent Hill, die Stadt der Finsternis und des Chaos. Eine Stadt, die längst in Vergessenheit geraten ist. Nur wenige konnten aus dieser Stadt fliehen, vor dem Schrecken, der dort sein Unheil treibt. Sie leben unter uns, vergessend, dass sie aus einer Stadt flohen, die bald wieder real wird. Denn der Schrecken will Silent Hill wahr machen. Dämonen, gefangen in einem Menschenkörper, das Licht verbreitend, nur darauf wartend gebraucht zu werden. Doch auch sie können in die Dunkelheit gezogen werden.

Liebe nicht in Silent Hill
Wenn du nicht vorhast dort zu bleiben.
Liebe ist die Schwäche des Guten,
doch diese ist gleich das Mittel gegen das Chaos.
Das Licht alleine ist der Schlüssel zum Sieg.
Schwer ist es für die,
auf denen die Last liegt,
mit Freunden ist es leichter zu ertragen.